

# 6月の学校生活より

《**歯と口の健康週間**》6月4日から6月10日は『歯と口の健康週間』です。歯と口の健康に関する正しい知識を身に付けるとともに、歯科疾患の予防に関する適切な習慣の定着を図り、健康の保持増進にあたることを目的としています。今年度も4年生を対象に歯科校医の先生や歯科衛生士さんにきていただき歯の巡回指導をしました。いつまでも健康な歯を持ち続けられるようにして行ってほしいと思います。



## 《**遠足**》（低学年）

低学年の遠足で石神井公園へ行きました。1・2年生でペアを組み、カスガモ班で協力して仲良く活動しました。今後の学校生活でもこのつながりが生きてくることを願っています。



## 《**セーフティ教室**》

今年度は、低学年「自分の身の守り方」（練馬警察署）、3年ALSOKあんしん教室「安心してお留守番」、4年「スマホ・ケータイ安全教室」（NTTドコモ）、5年情報モラル講習会「共に学ぶ ネット社会を生きる力」（教育ネット）、6年「e-ネット安心講座」（e-ネットキャラバン）をテーマにセーフティ教室を行いました。

子供たちが自らの身を守る意識をこれからも育てていきたいと考えています。



## 《新体力テスト》

新体力テストを行いました。種目は20mシャトルラン、50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳びの9種目です。この体力テストの結果を体力向上、授業改善に活かしていきます。



## 《本年度の校内研究》（算数科の授業研究）

本校では、今年度から研究主題「考える楽しさと分かる喜びを実感できる算数科の学習」として算数科を通して校内研究を進めています。6月25日には3年生の研究授業を行いました。この授業から得た成果をさらなる授業改善に活かしていきます。



## 《町探検》（2年）

2年生は6月26日に町探検に行きました。地域の公共施設（公園、保育園、図書館、幼稚園、南地区区民館など）、友達の家、畑等を見て回り、地域で生活したり働いたりしている人々や様々な場所を知ることができました。時には出会った人に挨拶をすることもできました。



## 《練馬中学校ディサービス訪問》（4年）

4年生が総合的な学習の時間の一環として練馬中学校ディサービスを訪問しました。一人一人が4年生の自分たちにできることは何かなどいろいろな考えながら、様々な工夫をしてディサービスにいらしている皆さんとの交流をしてきました。

